



Jahresbericht vom Schützenmeister 300m an die 135. Generalversammlung vom

Freitag, 09. März 2018 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

19. Zuger Kantonal Schützenfest 2017

Dieses Jahr besuchten wir das Zuger Kantonal Schützenfest in Unterägeri. An diesem Ort konnten alle Distanzen 300, 50 und 25 Meter geschossen werden. Wir waren 12 Teilnehmer 300m und 9 50/25m. In der Vereinskonzurrenz klassierten wir uns im 162 Rang von 287 Rängen mit einem Durchschnittlich von 90.543 Punkten. Trotz allem war erfreulich, dass jeder Hirslander mindestens ein Kranzresultat erreichte, und somit jeder mit einem Kranz auf den Heimweg machen konnte.

Gruppenmeisterschaft „Bronzemedaille“ im Feld E

Die Heimrunden schossen 3 Gruppen beide Runden. Die 1. Gruppe Feld D qualifizierten sich für den Kantonalfinal in Winterthur mit 1335 Pkt. im 46. Rang. Sowie auch die 1. Gruppe im neu geschaffenen Feld E mit 1330 Pkt. im 7. Rang.

Die neu geschaffene Kategorie E entspricht offensichtlich einem Bedürfnis, beteiligten sich doch bei der erstmaligen Austragung bereits rund hundert Gruppen. In dieser Kategorie dürfen nur Schütz-innen und Schützen konkurrieren, die mit dem Langgewehr, Karabiner 11 oder 31, dem Stgw57/02 oder Stgw90 zum Wettkampf antreten. Diese Massnahme drängte sich, welche durch die überlegene Präzisionsverbesserung der hochgerüsteten Stgw57/03 erforderlich wurde, zweifellos auf.

Der SSV konnte es sich nicht leisten Mitglieder zu verlieren die nicht bereit waren tief in die eigene Tasche zu greifen um 1'500 bis 4'500 Franken in ein

Hochleistungssportgerät zu investieren. Viele Vereinsschützen gewichten das kameradschaftliche Miteinander höher als sportlichen Ruhm.

Zurück zum Wettkampfgeschehen! Der Infanterie Schiessverein Hirslanden-Riesbach lag nach dem ersten Durchgang mit 680 Punkten an der Spitze „verfolgt“ vom SV Bachs (677) und der SG der Stadt Zürich (676). In der 2. Runde erfolgte ein Ranglistenumsturz, die Resultate waren deutlich tiefer als in der 1. Runde. Der SV Humlikon erzielte 667 Punkte und übernahm damit die Führung in der Schlussausmarchung. Die SG der Stadt Zürich konnte dank 659 den zweiten Platz sicher verteidigen während sich der führende Inf. SV Hirslanden-Riesbach (651) letztlich mit Rang drei begnügen musste. Aber wir haben nicht Gold verloren sondern Bronze gewonnen!

1. Rang SV Humlikon Pkt. 1337 2. Rang SG der Stadt Zürich Pkt. 1335

3. Rang Inf. SV Hirslanden-Riesbach Pkt. 1331



Die Hürde für die Qualifikation zur 1. Hauptrunde SSV zu schaffen. Dafür waren in diesem Jahr folgende Schlussränge massgebend: Im Feld A: Qualifikation bis Rang 23, im Feld E: bis Rang 19 und im Feld D sind die ersten 50 Gruppen teilnahmeberechtigt. Die 1. Hauptrunde SSV mit 668 Punkte war dann aber die Gruppe leider ausgeschieden.

Obligatorisches Bundesprogramm

An 6 OP Übungen schossen insgesamt 291 Gewehrscützen (-10) und 77 Pistolenschützen (- 19) zusammen 368 (- 49) das Obligatorische Bundesprogramm. Wovon 110 Gewehr- und 40 Pistolenschützen mit der Anerkennungskarte ausgezeichnet werden konnten. Vielen Dank an alle Helfer bei der Betreuung der OP Schützen.

Feldschiessen

Der ISVHR brachte 86 Gewehrscützen (- 10) und 66 Pistolenschützen (+ 10) in die Feuerlinie. Wovon 49 Gewehr- und 34 Pistolenschützen mit dem Kranz ausgezeichnet werden konnten.

Vereinsmeisterschaft

Haben 13 Schützen teilgenommen, die mind.7 von 13 Anlässen besuchten, die zur Vereinsmeisterschaft zählen. Vereinsmeister wurde Hans Oehler vor Helmut Kinz und Bernhard Kinz

CUP Schiessen

Haben wir mit 19 Schützen bestritten, Cup Sieger wurde Ernst Schwengeler vor Hans Oehler

Erfolge des ISVHR

Der ISVHR erreichte den 1. Rang am Molkereischiessen und den 3 Rang am Probsteiverbandsschiessen. Spitzenränge erreichte auch die Gruppe OEWI 2 am 39. Örliker Winterschüsse den 2.Rang,sowie den 3.Rang am 49. Ustertag-Schiessen. Alle weiteren Teilnahmen und Resultate siehe www.isvhr.ch

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebs eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2018

Schützenmeister 300m

Beat Rohr

Zürich – Schwamendingen, 05. März 2018